
 

 

 

 

 

 

１．開会の言葉    東筑摩塩尻連合会副会長           倉田 副会長 

 

２．会長あいさつ                         洞 会長 

 

３．協議                              清水 副会長 

 

                                      

    (１)０６２０ガンバレ新役員研修会の反省について      （洞 会長） 

     ○新メンバーでの初めての研修会にも関わらず、天候にも恵まれ、成功でした 

      駐車場係の案内がとても良くスムーズに来られたとの意見もありました 

○コミュニティスクール、PTA 活動についての安全互助委員会の補償内容の中

で補償対象となるもの、ならないものについての内容確認等、認識を広める

ことが必要                     （小林副会長） 

 

(２)０８２９えんちく PTA研修会について          （伊賀先生） 

  ○会場である筑北小学校の単 Pさんも加わり 

   当日の常任委員の担当役割は６月２０日での研修会と同じ役割に決定 

  ・一般受付 粟津原さん、百瀬さん、瀧澤さん 

  ・来賓受付 小林さん（リーダー）倉田さん、石井さん 

  ・駐車場  藤森さん（リーダー）田村さん、小鹿さん 

春日さん、石田さん、滝沢さん 

      ○駐車場について  

１か所、空き地が増え、５か所となりました 

③ 体育館 ②筑北ひまわり保育園  

③旧 JA坂北店 中村地区多目的場 ④筑北役場 

⑤空き地  

 

(３)０９２７第２回専門委員会の進め方について   

  ○学校・地域連携委委員会より 信州型コミュニティスクールについて  

   両小野中で具体的に進めているので、実例を紹介して勉強していきます 

（田村委員長） 

第４回小委員会 

第４回常任委員会 議事録 

 

平成 27年７月４日㈯ 

午後 10：00～12：30 松本教育会館 

≪進行 伊賀雅志（群 P 幹事）≫ 



○教育問題検討委員会より  部活動について良い点悪い点、グループ討議 

（粟津原委員長）      

○父親母親委員会より ５月９日の専門委員会でのアンケート結果をもとに

自己肯定間について深めていきます  

（倉田委員長） 

(４)０８２０第６３回日本 PTA全国研究大会について     （洞 会長） 

(５)０９０５松塩筑地区教育集会について                    （洞 会長） 

○分科会のテーマ別参加者の決定（仮） 

・進路指導   藤森さん、滝沢さん、小林さん 

・図書館教育  清水さん、粟津原さん、石田さん 

・食教育    倉田さん、瀧澤さん、石井さん 

・これからの学校づくり（保護者・地域・学校の連携） 

田村さん、百瀬さん 

・総合的な学習 春日さん、小鹿さん   

  

(６)１０１８長野県 PTA研究飯水大会について    

○大会テーマ決定 「心で向き合えていますか」～家庭で、学校で、地域で 

ともに育つために～         （洞 会長） 

(７)１０２４日本 PTA東日本関東ブロック研究大会について  （洞 会長） 

(８)三行詩募集について                    

○小学生の部、中学生の部、保護者・教職員の部 

「家庭で話そう！我が家のルール・家族のきずな・命の大切さ」に関する 

三行詩を募集しています（〆切 ７月１日～９月１０日まで） 

（藤森総務広報委員会事務局） 

(９)信州教育の日 参加要請と絵手紙募集について      （洞 会長） 

   ○将来の夢や希望、今頑張っていること、今の社会への期待 

    教育に対する気持ち、子どもたちへの願いなどを描いた「絵手紙」を 

    募集します。〆切 ９月２８（月） 

(１０)広報誌（No,２４）進捗確認   

   ○７月２日（木） 校正完了                       

   ○７月３日（金） アサカワ印刷さんへ、印刷・発送依頼 

   ○７月１７（金） 発行・各学校への配布完了予定 

       ・今後の予算など藤森さんにより、アサカワ印刷さんとの話し合いを進め

ていただきます 

       ○原稿依頼について、例年のようなアバウトな方法ではなく 

個人個人への原稿依頼文書を作成予定 

(１１)えんちくホームページ進捗確認 



   ○盛りだくさんの内容は県 Pにも好評です       （洞 会長） 

   ○林工業さんに作成アプリケーションのバージョンアップをして頂きまし

た。 

   ○新たに、会長のコーナーもできました、今後の更新が楽しみです 

    ○群 Pの皆さんの所属校についての発信をお願いします（バザー・講演会・

お悩み等・写真など） 

   ○皆さまからの積極的な情報をお待ちしております。   （藤森事務局） 

 

 ４．報告事項                        

    (１)０６１１教育七団体協議会の報告              

○高校進学について募集定員の決定にあたって 

○高校進学、定員数を増やしてほしいとの意見が多い   （洞 会長） 

○先生の数を増やしてほしい、学校施設を増やしてほしい 

教育予算の増額してほしいと意見が出ている 

       ○PTAからは性教育の教員の増員を希望 

       ○教員の適正配置の要望 

       ○インターネットの使用について（ルール） 

       ○不登校の生徒、学校生活に適応できない子への対応について 

        インクル―シブ教育にもっともっと力を入れていきたい 

                                 （洞 会長） 

    (２)０６１９第１回県 PTA理事会の報告            

       ○１１月２１日塩尻レザンホールにて絵手紙展を開催において 

       「絵手紙」「学びの発表」を募集いたします       （洞 会長） 

    (３)０６１９第２回教育問題検討委員会の報告         （洞 会長） 

      (４)０６１９第１回県 PTA改革委員会の報告         （洞 会長） 

    (５)今後の日程について                   （洞 会長） 

５．そ  の  他 

６．閉     会                        (倉田 副会長) 


